

Países europeos expresan su oposición a planes de Trump sobre reubicación de palestinos



Trump sugirió reubicar a gran parte de los palestinos que viven en la Franja de Gaza en Egipto y Jordania. Foto: Europa Press.

Bruselas, 5 feb (RHC) Varios países de Europa expresaron su oposición a los planes expresados por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la reubicación de los palestinos que viven desplazados por la agresión israelí.

En conferencia de prensa la víspera en la Casa Blanca, junto al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, Trump dijo que su país se hará cargo de la Franja de Gaza después que los palestinos sean reasentados en otros lugares.

Las reacciones no se hicieron esperar: El primer ministro británico, Keir Starmer dijo que “se les debe permitir (a los palestinos) volver a casa, se les debe permitir reconstruir, y debemos estar con ellos en esa reconstrucción en el camino hacia una solución de dos Estados”.

De su lado la Ministra de Exteriores de Alemania, Annalena Baerbock afirmó que la Franja de Gaza pertenece a los palestinos y que su expulsión sería inaceptable y contraria al derecho internacional.

También provocaría nuevos sufrimientos y nuevos odios... No debe haber ninguna solución por encima de las cabezas de los palestinos, agregó.

El canciller turco Hakan Fidan dijo que “Los comentarios de Trump sobre un plan para tomar Gaza son inaceptables” y que “cualquier opción que deje a los palestinos fuera de la ecuación provocaría más conflictos.

En tanto el portavoz de la cancillería francesa, Christophe Lemoine dijo que su país “reitera su oposición a cualquier desplazamiento forzoso de la población palestina de Gaza, que constituiría una grave violación del derecho internacional, un ataque a las legítimas aspiraciones de los palestinos, pero también un obstáculo importante para la solución de dos Estados.

Agregó que tal decisión sería un factor de desestabilización importante para nuestros socios cercanos Egipto y Jordania, así como para toda la región.

Mientras, el canciller español, José Manuel Albares, dijo: Gaza es la tierra de los palestinos y deben permanecer allí. Gaza es parte del futuro Estado palestino que España apoya y tiene que coexistir garantizando la prosperidad y la seguridad del Estado israelí.

Desde otras partes del mundo también hubo reacciones a las palabras de Trump y el Ministerio de Exteriores saharauí rechazó cualquier intento de desplazar a los palestinos de su tierra, posición respaldada por el príncipe heredero Mohammed bin Salman.

Otras voces contrarias a los planteamientos de Trump fueron las del canciller egipcio

Badr Abdelatty; el portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov; el Ministerio chino de exteriores; y La oficina de Derechos Humanos de la ONU.

Por su parte el Presidente Palestino Mahmoud Abbas afirmó que su pueblo no renunciará a sus tierras, derechos y lugares sagrados, y que la Franja de Gaza es parte integrante de la tierra del Estado de Palestina, junto con Cisjordania y Jerusalén Este. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375883-paises-europeos-expresan-su-oposicion-a-planes-de-trump-sobre-reubicacion-de-palestinos>



Radio Habana Cuba